

Colección de Títeres de Francisco Peralta en Segovia

Con una larga tradición de enseñanzas artísticas, Segovia es una ciudad de tradición en el arte de los títeres que ahora puedes disfrutar en la Colección de Títeres de Francisco Peralta, todo un maestro en esta especialidad y uno de los mejores de toda España. De hecho, en 1990 fue el primer profesional de este arte en lograr la Medalla de Plata al Mérito en las Bellas Artes. Una impresionante colección en la que las marionetas son las protagonistas indiscutibles y que puedes visitarla en la Puerta de Santiago en Segovia donde verás representados personajes de obras de teatro del romancero popular, argumentos musicales de autores consagrados, de la literatura clásica y de la infantil. Y donde se reflejan también las diferentes formas de sujeción del títere: hilos, engranajes, maquinarias, varillas, asas... Acércate a uno de los mejores recursos educativos y artísticos que existen.

Francisco Peralta (Cádiz, 1930) fue profesor de la Escuela de Artes y Oficios de Segovia (Casa de los Picos) entre los años 1980 y 1984 y Segovia su lugar preferido por eso ha legado su prestigiosa obra. Más información y horarios de visita: <http://bit.ly/1deldRY>



Publicado en el blog [Ciudades Ave](#) el 20 de mayo de 2015